
                                            
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Qui est l’Esprit Saint pour nous ? La troisième personne 

de la Trinité, assurément. C’est elle qui nous donne 

l’audace d’être des témoins de l’amour de Dieu pour 

tous. Mais comment agit l’Esprit-Saint ?  

Regardons dans le texte de ce jour. 

Cette fête chrétienne rappelle le jour 

où les apôtres, réunis dans un lieu 

appelé Cénacle, voient apparaître des 

langues de feu qui se posent sur eux. 

Ils reçoivent l’Esprit Saint. 

Ô Esprit Saint ! Tu t’es manifesté à la Pentecôte ; 

et les apôtres de Jésus proclamaient les merveilles de Dieu. 

Tu es comme le vent qu’on ne voit pas mais qui bouscule et 

pousse en avant. 

Tu es comme le feu qui réchauffe et éclaire la nuit. 

Donne-nous, à nous aussi, le désir joyeux d’être ami de Dieu. 

Que fait-il ? 

Il aime : Dieu est amour (1 Jn 4, 6 ; 16). 
Il inspire : souffle sur (c’est le sens de son nom). 
Il fait connaître Dieu. 

 

 

Chant :  Viens, Esprit Saint, viens 

 

Viens, Esprit Saint, viens, 

Enflammer la terre entière ! 

Viens, Esprit Saint, viens ! 

Viens nous embraser ! 

 

1. Emplis-nous d’amour, Esprit de 

charité ! 

Ô viens nous brûler de ton feu ! 

 

2. Donne-nous la foi, Dieu de fidélité. 

Ô viens nous brûler de ton feu ! 

 

3. Viens nous libérer, Esprit de vérité ! 

Ô viens nous brûler de ton feu ! 

 

4. Viens nous fortifier, nous voulons 

proclamer : 

Jésus, le Christ ressuscité ! 

https://youtu.be/pfIOJKxy1eA  

L’Église est un corps et nous sommes ses membres. 

L’Esprit Saint unit et anime ce corps vivant du Christ 

ressuscité. Il donne à chacun des charismes, dons 

gratuits à mettre au service des autres pour faire grandir 

l’Église toute entière. 

Depuis la Pentecôte, l’Esprit Saint anime l’Église, la 

construit, la fait grandir et rayonner. L’Église est un 

corps et nous sommes ses membres, liés au Christ et 

entre nous dans l’Esprit Saint. Nous avons tous besoin 

les uns des autres : l’Esprit Saint passe souvent par nos 

proches, un prêtre, un parent ou un ami, pour nous 

parler ! Il fait grandir l’Église de multiples manières, en 

particulier par tous les charismes donnés. 

Qu’est‐ce que l’église (avec un petit « é ») et l’Église 

(avec un « é » majuscule)? 

Réponse : L’église – avec un « é » minuscule – veut dire 

l’édifice où se rassemblent les croyants pour célébrer 

leur foi. L’Église – avec un « é » majuscule – c’est nous; 

c’est‐à‐dire tous les baptisés du monde entier. 

Quand sommes nous devenus membres de l’Église? 

Réponse : Le jour de notre baptême. 

https://youtu.be/pfIOJKxy1eA

